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ASE Newsأخبار بورصة عمّان

ارتفاع صافي أرباح الشركات المدرجة بنسبة 9.4% للنصف الأول لعام 2025 
وارتفاع الرقم القياسي العام لأسعار الأسهم بنسبة 17.1% منذ بداية العام

9.4% Increase in Net Profits of Companies Listed in the First Half 
of 2025, and the ASEGI Increased by 17.1%

أعلنــت بورصــة عمّــان أن 94% مــن الشــركات المدرجــة فــي بورصــة عمّــان والبالــغ عددهــا 161 شــركة إلتزمــت 
بتزويــد البورصــة بالبيانــات الماليــة المرحليــة المراجعــة عــن الفتــرة المنتهيــة فــي 2025/06/30 ضمــن المهلــة 
المحــددة، مــن خــال نظــام الإفصــاح الإلكترونــي XBRL، ممــا يشــير إلــى التــزام الشــركات الأردنيــة بمبــادئ 

ومعاييــر الإفصــاح والشــفافية بشــكل عــام.

وأن الأربــاح بعــد الضريبــة العائــدة لمســاهمي الشــركة للنصــف الأول مــن عــام 2025 ارتفعــت لتصــل إلــى 
1059.8 مليــون دينــار مقارنــة مــع 968.3 مليــون دينــار للنصــف الأول مــن عــام 2024 بارتفــاع نســبته %9.4. 
كمــا ارتفعــت الأربــاح قبــل الضريبــة لهــذه الشــركات لتصــل إلــى 1519.2 مليــون دينــار للنصــف الأول مــن عــام 
2025 مقارنــة مــع 1419.3 مليــون دينــار للنصــف الأول مــن عــام 2024، أي بارتفــاع نســبته 7.0%. وســجلت 
كافــة القطاعــات الرئيســية نمــوًا فــي أرباحهــا، تصدرهــا القطــاع المالــي بنســبة 12.5%، تلاهــا قطــاع الخدمــات 

بنســبة 5.3%، ولقطــاع الصناعــة بنســبة %4.6.

حيــث تشــير هــذه النتائــج الإيجابيــة إلــى متانــة الاقتصــاد الوطني رغــم الظروف الصعبة والتحديــات الاقتصادية 
والجيوسياســية التــي تمــر بهــا المنطقــة والعالــم التحديــات، مدعومــة بنمــو اقتصــادي بلــغ %2.7 فــي الربــع 

الأول، واحتــواء التضخــم عنــد 2%، وارتفــاع الصــادرات والاحتياطــي الأجنبــي.  

أمــا علــى صعيــد الأداء فقــد شــهدت بورصــة عمّــان أداءً إيجابيًــا وارتفاعًــا فــي مؤشــرات أدائهــا منــذ بدايــة العــام 
وحتــى نهايــة شــهر تمــوز 2025. حيــث ســجل المؤشــر العــام لأســعار الأســهم المدرجــة ASEGI ارتفاعًــا نســبته 
17.1%، وارتفــاع مؤشــر أســعار الشــركات الكبــرى ASE20 بنســبة 17.6%، وارتفــاع  مؤشــر العائــد الكلــي 
بنســبة 26.6%. إضافــة إلــى ارتفــاع القيمــة الســوقية بقيمــة 4.6 مليــار دينــار أو مــا نســبته 26.3%. كمــا ارتفــع 
معــدل حجــم التــداول اليومــي للثــاث أشــهر الأخيــرة ليصــل إلــى 10.5 مليــون دينــار مقارنــة مــع 5.1 مليــون 

دينــار للعــام الماضــي.

The Amman Stock Exchange (ASE) announced that 94% out of 161 listed companies 
complied with have providing the ASE with their reviewed quarterly financial statements 
for the period ended 30/06/2025 within the specified period, through the e- disclosure 
System XBRL.  indicating the commitment of Jordanian companies with the principles 
of transparency and disclosure. in general.

The profits after tax attributable to the company›s shareholders for the first half of 
2025 increased to reach JD1059.8 million, compared to JD968.3 million for the first 
half of 2024, an increase of 9.4%. Profits before tax for these companies also increased, 
reaching JD1519.2 million for the first half of 2025, compared to JD1419.3 million for 
the first half of 2024, an increase of 7.0%. all main sectors recorded growth in their 
profits, led by the financial sector with 12.5%, followed by the services sector with 
5.3%, and the industrial sector with 4.6%.

These positive results indicate the strength of the national economy despite the difficult 
circumstances and the economic and geopolitical challenges in the region and globally 
supported by a rise in the GDP growth rate to 2.7% in the first quarter of this year, , 
inflationary containment at around 2%,  and an increase in exports and foreign reserves.

As for the performance of the ASE, it has witnessed positive performance and an increase 
in its performance indicators from the beginning of the year until the end of July 2025. 
The ASE General Index (ASEGI) recorded a 17.1% increase, the ASE20 increased by 
17.6%, and the Total Return Index (ASETR) increased by 26.6%. Additionally, the market 
capitalization increased by JD4.6 billion, or 26.3%. The average daily trading value over 
the last three months also rose to JD10.5 million, compared to JD5.1 million during the 
same period last year.
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Under the Leadership of the ASE, the UN SSE Launches the 
Sustainability Guidance for Small and Medium Enterprises

The Advisory Committee on Sustainability and Small and Medium Enterprises (SMEs), 
chaired by the Amman Stock Exchange (ASE) in collaboration with the International 
Finance Corporation (IFC) and under the United Nations Sustainable Stock Exchanges 
(UN SSE) initiative, has launched the SME Sustainability Guidance Manual along with 
an action plan outlining the role of stock exchanges in promoting SME sustainability.

This guidance provides practical guidance and tools that enable SMEs to integrate 
sustainability principles into their strategies, thereby enhancing their ability to grow, 
compete in local and global markets, and contribute to national economic development. 
Ultimately, the initiative aims to foster more inclusive and sustainable capital markets.

The committee, co-chaired by the Amman Stock Exchange and the Philippine Stock 
Exchange, includes 62 experts representing 41 entities, including regulators, exchanges, 
investors, development banks, and SME stakeholders from 34 countries around the 
world. The committee aims to provide guidance and recommendations to promote 
the integration of sustainability practices into the operations of small and medium 
enterprises.

برئاسة بورصة عمّان، لجنة الأمم المتحدة للبورصات المستدامة تطلق دليل 
الاستدامة للمشروعات الصغيرة والمتوسطة

أطلقــت اللجنــة الاستشــارية الخاصــة بالاســتدامة والمؤسســات الصغيــرة والمتوســطة التــي ترأســتها بورصــة 
عمّــان وبالتعــاون مــع مؤسســة التمويــل الدوليــة IFC ضمــن مبــادرة الأمــم المتحــدة للبورصــات المســتدامة  
)UN SSE(، دليــل الاســتدامة الإرشــادي للمؤسســات الصغيــرة والمتوســطة مــع خطــة عمــل توضــح دور 
البورصــات فــي تعزيــز اســتدامة المؤسســات الصغيــرة والمتوســطة، وذلــك ضمــن مبــادرات الأمــم المتحــدة 
للبورصــات المســتدامة لتعزيــز الاســتدامة فــي مجتمــع الأعمــال فــي العالــم ودعــم وتمكيــن المؤسســات 
الصغيــرة والمتوســطة مــن تطبيــق الاســتدامة مــن خــال تزويدهــا بالإرشــادات والممارســات العمليــة التــي 
تمكّنهــا مــن دمــج مبــادئ الاســتدامة ضمــن اســتراتيجياتها، بمــا يعــزز قدرتهــا علــى النمــو والمنافســة فــي 
الأســواق المحليــة والعالمــي ومســاهمتها فــي نمــو اقتصاداتهــا الوطنيــة، وبمــا يســهم فــي بنــاء أســواق 

ماليــة أكثــر شــمولًا واســتدامة .

وتضــم اللجنــة التــي تترأســها بورصــة عمّــان إلــى جانــب بورصــة الفلبيــن 62 خبيــراً مــن 41 جهــة تمثــل هيئــات 
تنظيميــة وبورصــات ومؤسســات اســتثمارية وبنــوك، وأطــراف معنيــة بالمؤسســات الصغيــرة والمتوســطة 
مــن 34 دولــة حــول العالــم، وتهــدف إلــى تقديــم التوجيــه والتوصيــات لتعزيــز دمــج ممارســات الاســتدامة فــي 

أعمــال المؤسســات الصغيــرة والمتوســطة.

Amman Stock Exchange receives the Financial Services 
Companies Syndicate Council

The Amman Stock Exchange (ASE) received the Board of Directors of the Financial 
Services Companies Association This comes as part of strengthening the ongoing 
joint cooperation between the ASE and the Association. The discussions highlighted 
to enhance communication and cooperation between the two parties, emphasizing 
the important role of financial services companies in enhancing efforts to support the 
ASE's activity and investment therein. 

At the end of the meeting, the Syndicate Council commended the Amman Stock 
Exchange's efforts in developing the market, affirming the Syndicate's continued 
readiness to cooperate in all efforts to support and develop the national capital market.

بورصة عمّان تستقبل مجلس نقابة شركات الخدمات المالية

اســتقبلت بورصــة عمّــان مجلــس نقابــة شــركات الخدمــات الماليــة وذلــك ضمــن إطــار تعزيــز التعــاون المشــترك 
والمســتمر بيــن البورصــة والنقابــة بهــدف بحــث ســبل تعزيــز التواصــل والتعــاون المشــترك بيــن الطرفيــن، 
ــز الجهــود لدعــم نشــاط البورصــة والاســتثمار  والتأكيــد علــى أهميــة دور شــركات الخدمــات الماليــة فــي تعزي

فيهــا. 

وفــي ختــام اللقــاء، ثمّــن مجلــس النقابــة جهــود بورصــة عمّــان فــي تطويــر الســوق، مؤكديــن علــى اســتعداد 
النقابــة الدائــم للتعــاون فــي كل مــا مــن شــأنه دعــم وتنميــة ســوق رأس المــال الوطنــي.
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Amman Stock Exchange Receives a Delegation from The Jordanian 
Judicial Institute

The Amman Stock Exchange (ASE) received, over two consecutive days, a delegation 
from the Jordanian Judicial Institute  as part of a field visit to the Jordanian capital 
market institutions (the Jordan Securities Commission, the Amman Stock Exchange, 
and the Securities Depository Center) with the aim of reviewing the trading mechanism 
at the ASE, gain insight into the roles and services provided by the capital market 
institutions, and understand the regulatory and legal frameworks governing their 
operations.

At the end of the meeting, the discussion was opened and the students' questions and 
inquiries were answered about various issues related to the Jordanian capital market 
institutions in general and the ASE in particular

بورصة عمّان تستقبل وفداً من المعهد القضائي الأردني

اســتقبلت بورصــة عمّــان وعلــى مــدار يوميــن متتالييــن وفــداً مــن المعهــد القضائــي الأردنــي وذلــك ضمــن زيــارة 
علميــة ميدانيــة إلــى مؤسســات ســوق رأس المــال الأردنــي )هيئــة الأوراق الماليــة، وبورصــة عمّــان، ومركــز 
إيــداع الأوراق الماليــة( بهــدف التعــرف علــى طبيعــة عمــل مؤسســات ســوق رأس المــال والخدمــات التــي 
تقدمهــا بالإضافــة إلــى التشــريعات الناظمــة لأعمالهــا وعلــى آليــة التــداول فــي بورصــة عمّــان، بمــا يســهم فــي 

تعزيــز المعرفــة بأهميــة الــدور الــذي يلعبــه القطــاع المالــي فــي الاقتصــاد الوطنــي.

وفــي ختــام اللقــاء فُتــح بــاب النقــاش والإجابــة عــن أســئلة واستفســارات الطــاب حــول مختلــف القضايــا 
المتعلقــة بمؤسســات ســوق رأس المــال الأردنــي بشــكل عــام، وبورصــة عمّــان بشــكل خــاص.
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قرارات مجلس الإدارة: 

• تعويــم الســعر الافتتاحــي لســهم شــركة المتوســط والخليــج للتأميــن- الأردن )MDGFO( وذلــك اعتبــاراً مــن 
.2025/07/14

• تعويم السعر الافتتاحي لسهم شركة الترافرتين )TRAVO( وذلك اعتباراً من 2025/07/15.

قرارات المدير التنفيذي: 

مــن  رأســمالها  لتخفيــض  نظــراً   )NAQL( والاســتثمار  للنقــل  المقايضــة  شــركة  بأســهم  التــداول  إعــادة   •
13,915,000 ســهم/دينار إلــى 7 مليــون ســهم/دينار مــن خــال إطفــاء الخســائر المتراكمــة، وذلــك اعتبــاراً مــن 

2025/07/01، علــى أن يصبــح الســعر المرجعــي لســهم الشــركة 0.72 دينــار.

• إدراج أســهم الزيــادة فــي رأســمال بنــك صفــوة الإســامي )SIBK( والبالغــة 30 مليــون ســهماً/دينار، والتــي 
تمــت عــن طريــق رســملة مــن رصيــد حســاب الأربــاح المــدورة ليصبــح رأس المــال بعــد الزيــادة 150 مليــون 
بــان الســعر المرجعــي لســهم الشــركة بعــد الزيــادة  ســهماً/دينار وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/02، علمــاً 

ســيصبح 2.01 دينــار.

• إدراج أســهم الزيــادة فــي رأســمال شــركة المتحــدة للتأميــن )UNIN( والبالغــة 2 مليــون ســهماً/دينار، والتــي 
تمــت عــن طريــق رســملة مــن رصيــد حســاب الأربــاح المــدورة ليصبــح رأس المــال بعــد الزيــادة 16 مليــون ســهم 
دينــار، وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/02، علمــاً بــان الســعر المرجعــي لســهم الشــركة بعــد الزيــادة ســيصبح 

1.22 دينــار.

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة رم للوســاطة الماليــة )RUMI(  وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/03، ولحيــن 
إنتهــاء إجــراءات التخفيــض وصــدور كتــب الموافقــة مــن الجهــات الرســمية.

• إدراج أســهم الزيــادة فــي رأســمال بنــك الاتحــاد )UBSI( والبالغــة 125,203,252 ســهم/دينار، ليصبــح رأس 
ــم تخصيــص  ــه ت ــاراً مــن 2025/07/06، علمــاً بأن ــادة 325,203,252 ســهم/دينار، وذلــك اعتب المــال بعــد الزي
هــذه الأســهم لصالــح مســاهمي البنــك الاســتثماري كمــا هــم بتاريــخ إيقــاف ســهم شــركة البنــك الاســتثماري 

عــن التــداول فــي البورصــة.

The Board of Directors Decisions:

• Floating the Opening Price of The Mediterranean & Gulf Insurance Company -Jordan 
Shares (MDGFO) as of 14/07/2025

• Floating the Opening Price of Travertine Company LTD Shares (TRAVO) as of 15/07/2025

The CEO Decisions:

• Trading in the shares of Transport& Investment Barter (NAQL) Company has resumed, 
due to decreasing its capital from 13,915,000 Share/JD to 7 million Share/JD by 
redemption of accumulated losses as of 01/07/2025, and the company's reference 
price will be 0.72 JD.

• List the Share/JD 30 million capital increase of Safwa Islamic Bank (SIBK) Company, 
which emanated capitalization from the retained earnings account, and thus the 
company’s listed capital will become Share/JD150 million as of 02/07/2025; and the 
company's reference price will be JD 2.01.

• List the Share/JD 2 million capital increase of The United Insurance (UNIN) Company, 
which emanated capitalization from the retained earnings account, and thus the 
company’s listed capital will become Share/JD 16 million as of 02/07/2025; and the 
company's reference price will be JD 1.22.

• Trading the shares of Rumm Financial Brokerage (RUMI) has been suspended as of 
03/07/2025, until the capital reduction procedures are completed and official approvals 
are issued.

• List the 125,203,252 Share/JD capital increase of Bank Al Etihad (UBSI), and thus the 
company’s listed capital will become 325,203,252 Share/JD as of 06/07/2025; these 
shares were allocated to the shareholders of Invest Bank as registered at the date of 
suspension of Invest Bank share.

Corporate Actionsأحداث الأوراق المالية
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• إعادة التداول بأسهم شركة مجموعة أوفتك القابضة )OFTC( نظراً لتخفيض رأسمالها من 31,239,728 
ســهم /دينــار إلــى 12,612,543 ســهم/دينار مــن خــال إطفــاء كامــل رصيــد احتياطــي الاســتحواذ العكســي 

وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/07، علــى أن يصبــح الســعر المرجعــي لســهم الشــركة 0.99 دينــار.

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة دار الأمــان للتمويــل الاســامي )DAIF(  وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/17، 
ولحيــن إنتهــاء إجــراءات التخفيــض وصــدور كتــب الموافقــة مــن الجهــات الرســمية.

• إدراج أســهم الزيادة في رأســمال شــركة المنارة الإســامية للتأمين )MIIC( والبالغة 900,000 ســهم/دينار، 
ليصبــح رأس المــال بعــد الزيــادة 8,900,00 ســهم/دينار، وذلــك اعتبــاراً من 2025/07/20.

• إدراج أســهم الزيــادة فــي رأســمال شــركة التأميــن الوطنيــة )NAAI( والبالغــة 800,000 ســهم/دينار، والتــي 
ــاري ومبلــغ 186,446  ــار مــن رصيــد حســاب الاحتياطــي الاختي تمــت عــن طريــق رســملة مبلــغ 613,554 دين
دينــار مــن رصيــد حســاب الأربــاح المــدورة وتوزيعهــا كأســهم مجانيــة علــى مســاهمي الشــركة، ليصبــح رأس 
المــال المــدرج فــي البورصــة 8,800,000 ســهم/دينار وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/20، علمــاً بــان الســعر 

ــار  ــادة ســيصبح 1.31 دين المرجعــي لســهم الشــركة بعــد الزي

• إدراج الإصــــدار السابع عشر مــــن سندات الخزينــــة لعــــام 2025 تاريــــخ الاســــتحقاق 2035/06/19، والبالــــغ 
قيمتــــه 150 مليــــون دينــار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينــار وبفائــدة 6.450%، وذلــــك اعتبــــاراً مــــن 

.2025/07/21

• إدراج أســهم شــركة أمــواج  العقاريــة )AMWJ( والبالــغ عددهــا 8,051,206 ســهم/دينار فــي الســوق الثانــي 
، وإلغــاء تداولهــا مــن ســوق الأوراق الماليــة غيــر المدرجــة  وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/22، علمــاً بــأن الســعر 

الافتتاحــي لســهم الشــركة ســيكون معومــاً.

• إعادة التداول بأســهم شــركة دار الأمان للتمويل الاســامي )DAIF( نظراً لتخفيض رأســمالها من 16مليون 
ســهم /دينــار إلــى 8 مليــون ســهم/دينار مــن خــال إطفــاء جــزء مــن الخســائر المتراكمــة. وذلــك اعتبــاراً مــن 

2025/07/24، علــى أن يصبــح الســعر المرجعــي لســهم الشــركة 0.62 دينــار.

• إعــادة التــداول بأســهم شــركة المهنيــة للاســتثمارات العقاريــة والاســكان )PROF( نظــراً لتخفيــض رأســمالها 
مــن 27,367,296 ســهم/دينار إلــى 25,725,258 ســهم/دينار مــن خــال إعــادة نقــد للمســاهمين وذلــك 

اعتبــاراً مــن 2025/07/27، علــى أن يصبــح الســعر المرجعــي لســهم الشــركة 0.52 دينــار.

• Trading in the shares of Offtec Holding Group (OFTC) Company has resumed, due 
to decreasing its capital from 31,239,728 Share/JD to 12,612,543 Share/JD by full 
redemption of reverse acquisition reserve balance , as of 07/07/2025; and the company's 
reference price will be JD 0.99.

• Trading the shares of Dar Al Aman for Islamic Finance (DAIF) Company has been 
suspended as of 17/07/2025, until the capital reduction procedures are completed and 
official approvals are issued.

• List the 900,000 Share/JD capital increase of Al Manara Islamic Insurance Company 
(MIIC) Company, and thus the company's listed capital will become 8,900,00 Share/JD 
as of 20/07/2025.

• List the 800,000 Share/JD capital increase of National Insurance (NAAI) Company, 
which emanated from capitalization of JD613,554 from the voluntary reserve account 
and JD 186,446 from the retained earnings account, whereby the company's listed 
capital will become 8,800,000 Share/JD as of 20/07/2025; with a reference price of 
JD1.31.

• List the 17th  issue of Treasury Bonds for the year 2025, the maturity date is 19/06/2035; 
with a total value of JD150 million and JD1000 par value with 6.450% interest rate, as 
of 21/07/2025.

• List the 8,051,206 Share/JD of Amwaj Properties (AMWJ) Company on the Second 
Market. and cancelling it’s from the OTC Market as of 22/07/2025. Noting that the 
opening price of the company’s Share will be floated.

• Trading in the shares of Dar Al Aman for Islamic Finance (DAIF) Company has 
resumed, due to decreasing its capital from Share/JD 16 million to Share/JD 8 million 
by redemption of a portion of accumulated losses as of 24/07/2025; and the company's 
reference price will be JD 0.62.

• Trading in the shares of The Professional Company for Real Estate Investment And 
Housing (PROF)  has resumed, due to decreasing its capital from 27,367,296 Share/JD 
to 5,725,258 Share/JD by returning cash to the shareholders as of 27/07/2025; and the 
company's reference price will be JD 0.52.
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• إدراج الإصــدار الأول لحقــوق اكتتــاب أســهم  شــركة القــدس للتأميــن )JERY( والبالغــة 5,932,397 حــق 
اكتتــاب بســعر اصــدار 1 دينــار للســهم، وذلــك عــن طريــق طــرح هــذه الأســهم للاكتتــاب مــن خــال العــرض 
العــام لمســاهمي الشــركة  وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/30، علمــاً بــأن الســعر المرجعــي لســهم الشــركة 

ســيكون  1.57 دينــار، والســعر المرجعــي لحــق الاكتتــاب 0.57 دينــار  وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/07/30،

• تغييــر الرمــز الحرفــي لشــركة  بنــك الاتحــاد مــن )UBSI( إلــى )ETHD( فــي ســجلات بورصــة عمّــان وذلــك 
اعتبــاراً مــن 2025/07/30 .

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة بنــدار للتمويــل الإســامي)BIND( اعتبــاراً مــن 2025/07/31، ولحيــن إنتهــاء 
إجــراءات الاندمــاج وصــدور كتــب الموافقــة مــن الجهــات الرســمية.

• list the 5,932,397 right issues (01) of Jerusalem Insurance (JERY) company capital-
increase shares, with an issuance price of JD1, through public offering to the company’s 
shareholders “private placement” as of 30/07/2025. Noting that the reference price of 
the company's share will be JD 1.57 and the reference price of the right issue will be 
JD 0.57 as of 30/07/2025.

• Change of the symbol for Itihad Bank Company from (UBSI) to (ETHD) in the ASE’s 
records as of 30/07/2025.

• Trading in shares of the Bindar For Islamic Finance (BIND) Company has been 
suspended as of 31/07/2025; until the merger procedures are completed.
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ASE Performanceأداء بورصة عمّان

حتى نهاية تموز 2025
Until July 2025

حتى نهاية تموز 2025
Until July 2025

حتى نهاية تموز 2025
Until July 2025

حتى نهاية تموز 2024
Until July 2024

حتى نهاية تموز 2024
Until July 2024

حتى نهاية تموز 2024
Until July 2024

عدد العقودعدد الأسهم المتداولةحجم التداول

)ألف عقد()مليون سهم()مليون دينار أردني( (Million JD)(Million Shares)(Thaousand Transcations)

Value TradedNo. of Traded Shares No. of Transactions 

%55.87

%17.12%17.62

%26.65 %13.50%8.40%35.06

%7.20%8.49 714.8547.2330.1 1114.1510.5358.1

2914.81580.8

2078.9

Point     نقطةPoint     نقطة

Point     نقطة

إغلاق المؤشر العام ASEGI، تموز 2025*
The ASE General Index (ASEGI), July 2025*

إغلاق مؤشر الشركات الكبرى ASE20، تموز 2025*
The ASE General Index (ASE20), July 2025*

إغلاق مؤشر العائد الكلي ASETR، تموز 2025*
Total Return Index (ASETR), July 2025*

المؤشر العام حسب التصنيف القطاعي*
   Index by Sector*

القطاع المالي
The Financial Sector

قطاع الخدمات
The Service Sector

القطاع الصناعة
The Industry Sector

Change Since the Begining of 2025 ** التغير منذ بداية العام 2025
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52.9 قيمة الأسهم المشتراة )مليون دينار( 
value of shares purchased (JD million)

65.9 قيمة الأسهم المباعة )مليون دينار( 
value of shares sold (JD million)

صافي استثمار غير الأردنيين )مليون دينار( 
Net Non-Jordanian investments (JD million))13.0(

 نشاط الإستثمار الأجنبي، تموز 2025
Foreign Investment Activity, July 2025

القيمة السوقية للأسهم المدرجة
 The Market Capitalization of Listed Companies

القيمة السوقية للبورصة موزعة حسب الجنسية، تموز 2025
Market Capitalization of the ASE distributed by Nationality, July 2025

القيمة السوقية للبورصة موزعة قطاعياً، تموز 2025
Market Capitalizationof the ASE by Sector, July 2025

Jordanians          أردنيينFinancial               المالي

 Arab                         عرب Services            الخدمات

Non-Arab               أجانبIndustrial            الصناعة

%53.0%46.9

%30.8%11.9

%16.2%41.2

%26.31

December 2024 كانون الأول  July 2025 تموز

17.7
)JDBillion مليار دينار(

22.3
)JDBillion مليار دينار(
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المالي
Financial

الخدمات 
Services القطاع

الصناعة 
Industrial

المجموع
TotalSector

أهم المؤشرات القطاعية للبورصة، تموز 2025
The ASE Main Sectoral Indicators, July 2025

Market Capitalization (JD million)
Value Traded (JD million)
The General Index ASEGI (point)
P/E Ratio (times)
P/BV (times)
Dividend Yield Ratio (%)
Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

10,456.2
96.9

3,008.9
8.47
0.87
5.79
49.1

2,645.8
64.8

1,835.5
13.54
1.20
5.94
22.2

القيمة السوقية )مليون دينار(
حجم التداول )مليون دينار(

المؤشر العام ASEGI )نقطة(
 نسبة القيمة السوقية الى العائد )مرة(

 نسبة القيمة السوقية الى القيمة الدفترية )مرة(
 نسبة الارباح الموزعة الى القيمة السوقية )%(

نسبة مساهمة غير الأردنيين في القيمة السوقية )%(

9,199.6
98.5

7,470.4
13.46
2.19
5.57
51.8

22,301.6
260.2

2,914.8
10.11
1.23
5.95
47.0

مؤشرات أداء بورصة عمّان
The ASE Performance Indicators

 تموز
July

 حزيران
June

حجم التداول )مليون دينار(
المعدل اليومي لحجم التداول )مليون(

عدد الأسهم )مليون(
عدد العقود )بالألف(

القيمة السوقية )مليار(

166.3
9.8

66.7
46.7

20.846

56.5
15.3
81.4
77.5
7.0

260.2
11.3
121
82.9

22,302

التغير )%(
Change (%)

Trading Value (JD million)
Avg. Daily Trading Value (million)
No. of Traded Shares (million)
No. of Transaction (thousand)
Market Capitalization (billion)
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أحجام التداول اليومية، تموز 2025
Daily Trading Value, July 2025

الرقم القياسي القطاعي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة شهرياً
Monthly Free Float Weighted Price Index By Sector

Services  خدمات
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Financial  مالي Industry  صناعة

2024 2025

 General  عام

المساهمة القطاعية لحجم التداول، تموز 2025
The Sectoral Distribution of Trading Value, July 2025

Financial

المؤشر العام اليومي )ASEGI(، تموز 2025
Daily General Index (ASEGI), July 2025

Financial               المالي Services            الخدماتIndustrial            الصناعة

%37.2%24.9%37.9
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اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

التغير )%(
Change (%)

التغير )%(
Change (%)

اسم الشركة

اسم الشركة

فينيكس العربية القابضة

عمد للاستثمار والتنمية العقارية

المتخصصة للتجارة والاستثمارات

مجمع الضليل الصناعي العقاري

العربية للمشاريع الاستثمارية

الديرة للاستثمار والتطوير العقاري

السنابل الدولية للاستثمارات الاسلامية )القابضة(

التجمعات للمشاريع السياحية

الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات

النسر العربي للتأمين

القدس للتأمين

سنيورة للصناعات الغذائية

المستقبل العربية للاستثمار

المتصدرة للأعمال والمشاريع

تهامة للاستثمارات المالية

البلاد للأوراق المالية والاستثمار

الانماء العربية للتجارة والاستثمارات العالمية

التأمين الاردنية

نوبار للتجارة والاستثمار

الأردن الدولية للاستثمار

0.56

1.29

1.61

1.08

1.34

0.50

0.60

0.70

0.40

5.00

1.57

4.04

0.66

0.90

1.10

0.30

0.24

1.00

0.83

0.38

0.33

0.86

1.10

0.78

0.98

0.38

0.46

0.55

0.33

4.13

2.27

4.80

0.78

1.04

1.27

0.34

0.27

1.12

0.92

0.42

69.7

50.0

46.4

38.5

36.7

31.6

30.4

27.3

21.2

21.1

30.8

15.8

15.4

13.5

13.4

11.8

11.1

10.7

9.8

9.5

الشركات العشر الاكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها، تموز 2025 )دينار أردني(
Top Ten Gainer Performers, July 2025 (JD)

الشركات العشر الاكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها، تموز 2025 )دينار أردني(
Top Ten Losers Performers, July 2025 (JD)

حجم التداول
Trading Volume 

حجم التداول
Trading Volume 

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

ARAB PHOENIX HOLDINGS

AMAD INVESTMENT & REAL ESTATE DEVELOPMENT

SPECIALIZED TRADING & INVESTMENT

AD-DULAYL INDUSTRIAL PARK & REAL ESTATE COMPANY P.L.C

ARAB COMPANY FOR INVESTMENT PROJECTS

DEERA INVESTMENT & REAL ESTATE DEVELOPMENT CO

AL SANABEL INTERNATIONAL FOR ISLAMIC INVESTMENTS(HOLDING) PLC. CO.

AL-TAJAMOUAT FOR TOURISTIC PROJECTS CO PLC

SHIRA REAL ESTATE DEVELOPMENT & INVESTMENTS

AL-NISR AL-ARABI INSURANCE

JERUSALEM INSURANCE

SINIORA FOOD INDUSTRIES PLC

FUTURE ARAB INVESTMENT COMPANY

PREMIER BUSINESS AND PROJECTS CO.LTD

TUHAMA FOR FINANCIAL INVESTMENTS

AL-BILAD SECURITIES AND INVESTMENT

INT'L ARABIAN DEVELOPMENT AND INVESTMENT TRADING CO.

JORDAN INSURANCE

NOBAR TRADING INVESTMENT COMPANY

JORDAN INTERNATIONAL INVESTMENT CO.

6,673,008.01

83,764.55

19,582.11

2,682,705.32

517,285.72

234,137.47

689,197.20

15,131,220.63

270,103.02

3,543.97

125,991.03

7,596.50

660,137.10

10,423.92

863.65

4,402.24

54,590.48

34,524.24

2,467.19

16,104.71
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حجم التداول )دينار(
 Value Traded (JD)

القيمة السوقية ) مليون دينار (
 Market Cap. (JD million)

% التداول الكلي للبورصة 
 % To the Total Value Traded

% إلى القيمة السوقية للبورصة
% To the Total Market Cap.

اسم الشركة

اسم الشركة

مناجم الفوسفات الاردنية

الاتصالات الأردنية

البنك العربي

التجمعات للمشاريع السياحية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

البنك الإسلامي الأردني

الكهرباء الاردنية

فينيكس العربية القابضة

آفاق للطاقة

التأمين العربية - الأردن

المجموع

مناجم الفوسفات الاردنية

البنك العربي

البوتاس العربية

بنك الاسكان للتجارة والتمويل

البنك الإسلامي الأردني

بنك الإتحاد

الاتصالات الأردنية

بنك المال الأردني

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

بنك الاردن

المجموع

الشركات العشر الاكثر تداولًا، تموز 2025 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Trading Value , July 2025 (JD)

الشركات العشر الأكبر من حيث القيمة السوقية، تموز 2025 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Market Capitalization, July 2025 (JD)

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN PHOSPHATE MINES

JORDAN TELECOM

ARAB BANK

AL-TAJAMOUAT FOR TOURISTIC PROJECTS CO PLC

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN ISLAMIC BANK

JORDAN ELECTRIC POWER

ARAB PHOENIX HOLDINGS

AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C

ARABIA INSURANCE COMPANY - JORDAN

TOTAL

JORDAN PHOSPHATE MINES

ARAB BANK

THE ARAB POTASH

THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE

JORDAN ISLAMIC BANK

BANK AL ETIHAD

JORDAN TELECOM

CAPITAL BANK OF JORDAN

JORDAN PETROLEUM REFINERY

BANK OF JORDAN

TOTAL

19.40

2.91

5.80

0.70

5.18

4.25

2.60

0.56

1.88

1.07

-

19.40

5.80

32.80

4.01

4.25

2.15

2.91

2.06

5.18

2.28

-

16.50

2.90

5.74

0.55

5.12

4.15

2.62

0.33

1.78

1.08

-

16.50

5.74

33.20

3.82

4.15

1.84

2.90

1.97

5.12

2.19

-

91,532,302

34,854,278

26,955,435

15,131,221

12,610,302

11,258,076

6,870,101

6,673,008

5,859,428

5,121,381

216,865,530

5820.0

3716.6

2732.8

1263.2

850.0

699.2

545.6

541.9

518.0

456.0

17,143.3

35.2

13.4

10.4

5.8

4.8

4.3

2.6

2.6

2.3

2.0

83.4

26.1

16.7

12.3

5.7

3.8

3.1

2.4

2.4

2.3

2.0

76.8

This  Month الشهر الحالي

This  Month الشهر الحالي

Last  Month الشهر السابق

Last  Month الشهر السابق
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كانون الثاني
January

شباط
February

آذار
March

نيسان
April

أيار
May

حزيران
June

تموز
July

* تراكمي حتى نهاية شهر تموز

** المصدر: مركز إيداع الأوراق المالية

*** المصدر: هيئة الأوراق المالية

*Comulative up to July

** Source : Securities Depository Center

*** Source : Jordan Securities Commission 

القيمة السوقية )مليون دينار(َ

حجم التداول )مليون دينار(َ 

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون دينار(َ

عدد الاسهم المتداولة )مليون(

 عدد العقود المنفذة )بالالف(

المؤشر العام المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASEGI )نقطة(

المؤشر المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20 )نقطة(

مؤشر العائد الكلي  ASETR )نقطة(

معدل دوران السهم )%(

 عدد ايام التداول

 نسبة مساهمة غير الاردنيين في القيمة السوقية )%(

 صافي استثمار غير الاردنيين )مليون دينار(َ

 القيمة السوقية الى الناتج المحلي )%( 

عمليات التحويل من خلال مركز الايداع - الأسهم )مليون دينار(**

الاصدارات الأولية من الأسهم )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من السندات )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من الصكوك الإسلامية )مليون دينار(***

Market Capitalization (JD million)

Value Traded (JD million)

Average Daily Trading (JD million)

No. of Traded Shares (million)

No. of Transactions (thousand)

ASE General Free Float Weighted Index ASEGI (point)

ASE Free Float Weighted Index ASE20 (point)

Total Return Index ASETR (point)

Turnover Ratio (%)

No. of Trading Days

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

Net Investment of Non-Jordanians (JD million)

Market Capitalization / GDP (%)

Transactions Through The SDC- Shares (JD million)**

Primary Issues of Shares (JD million)***

Primary Issues of Bonds (JD million)***

Primary Issues of Islamic Sukuk (JD million)***

18,989.7

141.7

6.7

74.4

47.5

2615.8

1418.2

1732.2

1.19

21

47.9

4.8

52.6

5.4

0.0

407.6

0.0

18,741.5

113.3

5.7

63.0

41.8

2592.5

1404.2

1715.0

1.01

20

47.7

-0.3

51.9

8.3

1.4

250.0

0.0

19,315.1

110.2

5.5

58.5

35.8

2641.0

1432.3

1752.3

0.94

20

47.6

-2.0

53.5

33.7

0.0

975.0

0.0

17,883.8

139.4

7.0

69.7

43.6

2493.1

1346.3

1766.2

1.14

20

47.5

4.87

47.2

3.6

0.3

1327.7

0.0

19,503.1

182.8

9.6

93.9

59.9

2659.7

1440.9

1894.9

1.55

19

47.7

-8.50

51.5

3.2

0.0

357.4

0.0

20,846.9

166.3

9.8

66.7

46.7

2777.5

1508.2

1983.5

1.08

17

47.7

-11.34

55.0

5.4

21.3

203.3

0.0

22,301.6

260.2

11.3

121.0

82.9

2914.8

1580.8

2078.9

1.91

23

47.0

-13.03

58.9

244.4

N/A

N/A

N/A

22,301.6

1114.1

8.0

547.2

358.1

2914.8

1580.8

2078.9

8.82

140.00

47.0

-25.6

58.9

303.9

23.0

3521.1

0.0

المؤشرات الاحصائية الرئيسية لنشاط بورصة عمّان للشركات المدرجة
Key Statistics of the ASE for Listed Companies

*2025
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نشرة تداول الأوراق المالية المدرجة، تموز 2025
Monthly Listed Market Bulletins, July 2025

ترتيب شركات الوساطة حسب حجم التداول الإجمالي المنفذ على الأوراق المالية المدرجة
وغير المدرجة )أسهم، سندات، صكوك( شاملا الصفقات، تموز 2025

نشرة تداول الأوراق المالية غير المدرجة، تموز 2025
Monthly Unlisted Market Bulletins, July 2025

ترتيب شركات الوساطة المالية حسب حجم التداول الإجمالي،
تموز 2025

للنشرة التفصيلية

للنشرة التفصيلية

For more Details

For more Detailsللنشرة التفصيلية الشهرية

حجم التداول إسم الوسيط
(دينار)

 % إلى الحجم 
الإجمالي

الكمية رقم
الوسيط الترتيب

67

64

65

93

35

22

62

12

16

8

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

المال الأردني للاستثمار والوساطة المالية

سنابل الخير للاستثمارات المالية

السهم الدولي للاستثمار والوساطة المالية

مسك للوساطة المالية

مجموعة العربي للاستثمار

المحفظة الوطنية للاوراق المالية

دلتا للاستثمارات المالية

التعاون العربي للاستثمارات المالية

المتحدة للاستثمارات المالية

التنمية للاوراق المالية

56,999,683

49,005,008

41,298,695

36,641,963

35,368,132

26,167,445

25,710,963

25,219,929

22,030,939

21,372,455

%10.66

%9.16

%7.72

%6.85

%6.61

%4.89

%4.81

%4.72

%4.12

%4.00

11,310,010

16,929,065

10,319,551

14,723,257

10,725,799

6,472,272

23,046,762

10,474,158

16,695,712

5,797,845
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National Economy and Latest Developmentsالاقتصاد الوطني وآخر التطورات
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• بلغــت قيمــة الصــادرات الكليــة خــال الخمســة شــهور الأولــى مــن عــام 2025 مــا قيمتــه 3,938 مليــون 
دينــار، بارتفــاع نســبته 8.5% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024، وبلغــت قيمــة الصــادرات الوطنيــة 578,3 
مليــون دينــاراً بارتفــاع نســبته 9.2% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024. وبلغــت قيمــة المعــاد تصديــره 
360 مليــون دينــاراً بارتفــاع بلغــت نســبته 2.3% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024. أمــا المســتوردات، فقــد 
بلغــت قيمتهــا 8,135 مليــون دينــار خــال نفــس الفتــرة مــن عــام 2024 بارتفــاع نســبته 8.6% مقارنــة بنفــس 

الفتــرة مــن عــام 2024.
)www.dos.gov.jo(

• أظهــرت بيانــات الماليــة العامــة ارتفــاع الإيــرادات المحليــة بحوالــي 224.1 مليون دينار خلال الأشــهر الخمســة 
الأولــى مــن عــام 2025، لتصــل إلــى مــا قيمتــه 4.067 مليــار دينــار، مقارنــة مــع مــا قيمتــه 3.843 مليــار دينــار 

لنفــس الفتــرة مــن العــام الســابق.
)www.mof.gov.jo(

• ســجل الميــزان التجــاري للمملكــة فائضــا مــع 10 دول ضمــن منطقــة التجــارة الحــرة العربيــة الكبــرى فــي الثلث 
الأول مــن العــام الحالــي، وذلــك فــي ظــل مســاعي الأردن لتعزيــز حضــوره فــي الأســواق العربيــة. فقــد حقــق 
الميــزان التجــاري للمملكــة فائضــا مــع عــدد مــن دول منطقــة التجــارة الحــرة العربيــة الكبــرى فــي الثلــث الأول، 
وهــي العــراق لبنــان، الكويــت، ســوريا، فلســطين، الجزائــر، البحريــن، اليمــن، ليبيــا، المغــرب، فيمــا ســجل الميــزان 
التجــاري للمملكــة عجــزاً مــع كل مــن، المملكــة العربيــة الســعودية، الإمــارات، مصــر، قطــر، عُمــان، تونــس، 
الســودان. وحــازت المملكــة العربيــة الســعودية علــى الحصــة الكبــرى مــن الصــادرات الوطنيــة إلــى دول منطقــة 

التجــارة الحــرة العربيــة الكبــرى فــي الثلــث الأول لهــذا العــام، تلتهــا العــراق، ومــن ثــم ســوريا.
)www.petra.gov.jo(

• The value of total exports during the first five months of 2025 amounted to JD 3,938 
million, an increase of 8.5%, compared to the same period in 2024. The value of national 
exports reached JD 578,3 million, an increase of 9.2%, compared to the same period in 
2024. The value of re-exports amounted to JD360 million, an increase of 2.3%, compared 
to the same period in 2024. As for imports, their value reached JD 8,135 million during 
the same period in 2024, an increase of 8.6%, compared to the same period in 2024. 
(www.dos.gov.jo).

• Public finance data showed an increase to Jordan's domestic revenues by approximately 
JD224.1 million in the first five months of 2025, reaching JD4.067 billion, compared to 
JD3.843 billion for the same period last year.

(www.mof.gov.jo).

• Jordan’s trade balance recorded a surplus with 10-member states of the Greater 
Arab Free Trade Area (GAFTA) during the first third of 2025, reflecting the Kingdom’s 
efforts to boost its economic presence in Arab markets. The Kingdom’s trade balance 
registered a surplus with several countries of the Greater Arab Free Trade Area during 
the first third of the year, namely: Iraq, Lebanon, Kuwait, Syria, Palestine, Algeria, 
Bahrain, Yemen, Libya and Morocco. Saudi Arabia accounted for the largest share of 
national exports to the countries of the Greater Arab Free Trade Area during the first 
third of this year, followed by Iraq and then Syria.

(www.petra.gov.jo)
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• قــررت لجنــة عمليــات الســوق المفتوحــة فــي البنــك المركــزي الأردنــي فــي اجتماعهــا الخامــس لهــذا العــام 
2025 تثبيــت "ســعر الفائــدة الرئيســي" للبنــك المركــزي وبقيــة أســعار فائــدة أدوات السياســة النقديــة عنــد 
مســتوياتها الحاليــة دون تغييــر. وقــد جــاء هــذا القــرار بعــد تقييــم شــامل للمســتجدات الاقتصاديــة والنقديــة 
والماليــة محليــاً، إلــى جانــب مراجعــة التطــورات الاقتصاديــة علــى المســتويين الإقليمــي والدولــي، حيــث 
أظهــرت المؤشــرات الاقتصاديــة متانــة الاقتصــاد الوطنــي ومرونتــه فــي مواجهــة التحديــات الناجمــة عــن 

اســتمرار التوتــرات الجيوسياســية فــي المنطقــة.
)www.petra.gov.jo(

• أعلــن البنــك المركــزي الأردنــي، عــن إصــدار الإطــار التنظيمــي لاســتخدامات الــذكاء الاصطناعــي فــي القطــاع 
المصرفــي الأردنــي. وقــد أكــد محافــظ البنــك الدكتــور عــادل شــركس، أن إصــدار الإطــار خطــوة مهمــة فــي 
مســيرة تطويــر القطــاع المصرفــي، ويجســد التــزام البنــك المركــزي بتعزيــز البنيــة التحتيــة الرقميــة للقطــاع 
المالــي مــن خــال تمكيــن اســتخدام تقنيــات الــذكاء الاصطناعــي بشــكل آمــن، ومســؤول، ومــدروس، كمــا يعــد 

مــن أهــم ممكنــات التحــول الرقمــي، ومحــركاً فاعــاً للتنميــة الاقتصاديــة.
)www.petra.gov.jo(

• The Open Market Operations Committee at the Central Bank of Jordan, in its fifth 
meeting of 2025, decided to maintain the Central Bank’s “main interest rate” and other 
monetary policy instrument rates at their current levels without change. This decision 
followed a comprehensive assessment of recent economic, monetary, and financial 
developments domestically, along with a review of economic trends at the regional 
and international levels. Economic indicators have demonstrated the strength of the 
national economy and its resilience in the face of challenges arising from the ongoing 
geopolitical tensions in the region.

(www.petra.gov.jo)

• The Central Bank of Jordan (CBJ) announced the issuance of a regulatory framework 
for the use of artificial intelligence (AI) in the Jordanian banking sector. CBJ Governor 
Adel Sharkas stressed that the issuance of the framework marks a significant step 
in advancing the banking sector. It also reflects the CBJ’s commitment to enhancing 
the digital infrastructure of the financial sector by enabling the safe, responsible, and 
well-considered adoption of AI technologies. It is considered one of the key enablers of 
digital transformation and a vital driver of economic development.

(www.petra.gov.jo)
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عرجان - بالقرب من وزارة الداخلية

Arjan Area - Near Ministry of Interior 

00962 6 5664081 - 00962 6 5664109

info@ase.com.jo

00962 6 5664071

https://www.facebook.com/ASEofficialJo
https://www.instagram.com/aseofficial.jo/
https://www.linkedin.com/company/aseofficial/?viewAsMember=true
https://www.youtube.com/channel/UCKyfmeZtVSpDhbo-tEuD1Lw
https://twitter.com/ASEofficialJo
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